
élémentaire Les Coteaux du Suzon
rendu du Conseil doécole duC 25 uin 2020

Présents :

Parents élus: Mme Coutet, Mme Legrand, Mme Lacltkar, Mme Marsot, Mme Chenaud, Mme
Gagnepain, Mme Roy, M. Charbonnet.
Enseignants: Mme Aubertin, Mme Temrssot, Mme Renaud-Fressy, Mme Delmaire-Sizes, Mme
Freitag, M. Blanchet, M. Mandrillon, M. Mathey.
Représentante de la Mairie : Mme Blaya, conseillère municipale.
DDEN:
Animatrice du centre de loisirs périscolaires : Mme Cousot
Absents excusés : Mme Dos Santos Ferreira, Mme Knowles

Ouverture de la séance à 17 h 35.

Effectifs attendus loannée scolaire 2020-2021

Suite aux inscriptions réalisées à ce jour et aux résultats de la première commission de
dérogations pour la rentrée 2020, I'effectif devrait être de 171 élèves : départ de 41 élèves
dont 37 CM2 et arrivée de 38 élèves dont 30 CP (maternelle Les Coteaux du Suzon + autres).
A ce jour parmi les 10 dérogations étudiées en commission, 9 ont été acceptées.

--> Prévisions par niveaux :

31 CP - 30CE1 - 32CE2 - 44CM1 - 34CM2 soit 171 élèves

--> Prévisions des classes

Classe

CP

CP / CEl
CEI I CE2

CEz

CM1

CMl / CM2

C}/{z

Effectifs/classe

23

22

22

26

26

25

21

Mme Renaud-Fressy

Mme Aubertin

Mme Delmaire-Sizes

Mme Temrssot

M. Mathey

M. Blanchet

M. Mandrillon

Nous attirons I'attention sur le fait qu'en fonction d'éventuelles inscriptions d'élèves d'ici au 1êr
septembre 2O2O,les répartitions des classes peuvent être modifiées.
La répartition des élèves dans les classes ne sera communiquée que le lundi 3'1 aoÛt au soir.

La rentrée s'effectuera le mardi 1er septembre 2020.

Poursuite de scolarité

Orientation 6ème
- Les fiches volet 1 et volet 2 permettant la préparation de I'orientation en 6ème ont été
transmises, cette année, aux familles par mail en raison de la crise sanitaire liée au Covid-19.
- 18 juin : réunion de la commission de liaison école collège.
- 22 juin: résultats affelnet 6ème pour les écoles.
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2.2 Orientation : CP au CM1
- Cette année les fiches dialogues avec la proposition et la décision d'orientation n'ont pas pu

être distribuées aux familles.

- La décision d'orientation a été transmise individuellement aux familles par mail.

LSUN Scolaire U ueN ue

Au regard des difficultés rencontrées depuis le 16 mars (fermeture des écoles et reprises
partielles jusqu'au 22 juin),les connaissances et les savoir-faire des élèves n'ont pas pu être
évalués.
A Dans ce contexte, à la demande de notre hiérarchie, nous n'avons donc pas rempli le Livret
Scolaire Unique (LSUN) de ce second semestre, ll ne sera donc pas disponible sur la base
Educonnect.
En début d'année scolaire prochaine, les enseignants resteront attentifs et bienveillants quant
aux besoins spécifiques de chaque élève.
ACette année, la circonscription organise des stages de remise à niveau dans le cadre des
vacances apprenantes pour tous les élèves qui le souhaitent sans priorisation de niveaux.
Ce stage se déroulera du 24 au 28 août 2020.

Elaboration du nouveau projet d'école 202012023:

Rappel : Chaque école devra définir un objectif prioritaire dans chacun des trois axes suivants :

Axe 1 :Apprendre et réussir : favoriser la maîtrise des fondamentaux
--* les mathématiques / la maitrise de la langue / exploitation pédagogiques des évaluations nationales -

liaisons intercycles / mobilisation de l'ensemble des disciplines pour l'acquisition du socle commun

Axe 2: Garantir le bien-être, conforter une école bienveillante et exigeante
--+ parcours (citoyen, artistique et culturel, santé) - éducation au développement durable / parentalité /
relations avec les paftenaires I cadre sécurisant dans lécole

Axe 3: Prendre en compte les besoins et les potentiels de chacun pour construire une école
inclusive
--+ prise en compte la diversité des élèves à besoins éducatifs particuliers / accueil et scolarisation élèves

en situation de handicap / mise en æuvre d'une stratégie déquipe et renforcer la communauté
éducative / exploiter les ressources numériques de l'école

--- L'élaboration de ce projet d'école sera reportée à la rentrée prochaine pour la validation
puis le vote lors de la première réunion du Conseil d'école.

Bilan de la fête de Carnaval du2ll02l2020

Pour la 3ème année consécutive, notre fête de carnaval a été marquée par la participation à
I'opération caritative SAKADO de I'association "SDAT2I" en partenariat avec le collège
Malraux. N'ayant toujours pas eu I'autorisation de défiler dans le quartier, nous avons accueilli
à l'école le président de I'association accompagné d'une vingtaine de collégiens déguisés. Les
enfants ont pu remettre au président de l'association les différents dons récoltés. Merci aux
familles pour leur générosité et merci aux collégiens d'avoir fait le déplacement à l'école.
Nous remercions également les parents investis au comité des fêtes pour I'organisation de
cette fête.
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Garnaval 2020

Dépenses : 225.96 € Recettes : 766,10 €

Garnaval 2019 :614,37 € (818€-149,40€)
Carnaval 2018 : 478,39 € (772,50€-294,11 €l
Carnaval 2017 : 781,36 € (1042 €. - 260,64 €)
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Informations diverses

-' Gestion de la crise sanitaire

- Fermeture de l'école aux élèves le lundi ',l6 mars 2020.
- L'école est restée partiellement ouverte afin d'accueillir les enfants des personnes prioritaires
pour la gestion de la crise sanitaire.
- Enseignement à distance de la part de tous les enseignants. Chacun a choisi les modalités
d'organisation à sa convenance.
- La gestion administrative de l'école s'est réalisée à distance : par téléphone (transfert de
ligne) et par mail.
- Première phase de déconfinement le 11 mai 2020: réouverture partielle de l'école en
respectant un protocole très strict afin d'assurer la santé de tous.
Du 11105 au 13/05: pré-rentrée pour les enseignants --+ ol"gâhisation de l'école afin de
pouvoir accueillir les élèves dans le respect du protocole.
Nous avons accueilli 22 élèves (6 CP et 12 CM2 + élèves prioritaires) sur toute la semaine à
partir du jeudi 14 mai 2020 avec 2 enseignants et le directeur.
- Deuxième phase de déconfinement le 02 juin 2020: réouverture à tous les niveaux avec le

même protocole sur la base du volontariat.
Nous avons accueilli 102 élèves: 2 groupes de 55 élèves par moitié de semaine avec 5
enseignants.
- Troisième phase de déconfinement le 22 juin 2020: reprise de tous les élèves de manière
obligatoire avec I'assouplissement du protocole. 9 élèves ne sont pas revenus.

---+ Photos scolaires : prévues le jeudi 19 mars 2020
- Les photos n'ont donc pas pu être réalisées en raison de la fermeture des écoles le 16 mars.
Malgré le retour de tous, ce 22 juin, il nous est impossible de les réaliser. Ce sera une année
sans photos, année particulière comme on peut le comprendre.

--' Journée parrainage

Cette journée sera organisée à la rentrée, le mardi 1er septembre dans I'après-midi (14h à
15h).
Présentation des élèves, choix parrain filleul, visite des locaux.

Les travaux d'entretien et dt ement de loécole

- Luminaires dans la cour de récréation :

Les globes de tous les lampadaires de la cour de récréation ont été changés (halogènes). Un
projecteur halogène a été également ajouté sur la façade de l'école à proximité de la grille
d'entrée. L'installation s'est réalisée après la période hivernale, donc nous ne les avons pas
encore vus fonctionner.
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- Sol de la cour de récréation :

Le goudron du sol se décolle et forme des trous côté grille d'entrée et derrière le panneau de
basket. ---+ A Les trous se sont agrandis durant la période de confinement (jeux des élèves
présents)... Cela devient très dangereux pour les élèves.
---' la première demande a été faite le 2111212018. Nouvelle demande sera faite.

- Plaque d'inauguration de la fresque :

---+ Réponse de la mairie :Après les élections

- Distributeurs papier :

Depuis la crise sanitaire, tous les torchons ont été retirés et remplacés par des rouleaux de
papier afin de respecter le protocole sanitaire. Par contre ces rouleaux sont posés à proximité
des lavabos sans supports spécifiques.
--- Demande faite à la mairie : Pourrions-nous avoir des dérouleurs adaptés pour faciliter la
préhension ?

- Toiles d'ombrage :

La cour est très peu ombragée durant la période estivale.
---+ Demande à la mairie : serait-il possible d'envisager l'installation de toiles d'ombrage sur la
période estivale ?

Le fonctionnement du centre de loisirs périscolaires (en particulier pendant le temps
d'accueil périscolaire) et du restaurant scolaire

Fréquentation après déconfinement:entre 1et 6le matin, une vingtaine d'enfants le midi, une
dizaine au TAP et entre 1et 6 au péri du soir. Depuis le22 juin, nette hausse de fréquentation
mais qui reste faible par rapport aux effectifs pré confinement:environ 30 le matin, entre 105
et 120le midi, une soixantaine au tap et entre 35 et 40 le soir.

Les projets non terminés cette année seront reportés à I'année prochaine. (théâtre, chant,
danse, randonnée, tournois de foot, stop motion, ...)

La fête du périscolaire n'est pas possible cette année au vu des contraintes sanitaires, elle est
donc annulée ou reportée à septembre s'il sera possible de faire des rassemblement.

Ouestions diverses

< Serait il possible d'échanger lors de ce conseil sur le rôle des représentants de parents d'élèves ?

En effet, suite à cette situation sanitaire inédite, je m'interroge sur mon rôle et les diftrents modes de

communication entre toutes les familles.>

Réponse :

Pour faciliter les échanges entre les parents d'élèves élus au conseil d'école et tous les
parents de l'école, nous les interrogerons dès la rentrée par l'intermédiaire de la fiche de
renseignements sur leur accord de diffuser leurs coordonnées mail aux parents élus.

La séance est levée à 18h50

Le directeur, L'enseignant,
Mme Delmaire-Sizes

La secrétaire de séance et parent d'élève,
Mme Chenaud
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